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CONSEIL DE POLE 

 

RELEVE DE DECISIONS 

Réunion du 14 septembre 2023 

validé en CP du 9 novembre 2023 

 

 

Etaient présents 

Représentants de l'administration 

          Madame Fiona ERUAM - RAF- Directrice générale adjointe des services 

          Madame Cécile VERNEAU  - RAF adjointe 

          Madame Sonia ACHILLE - Gestionnaire des Instances 

 

 

 

Membres élus  

 

Collège A 

Présents 

Oui        Non 

 Représentés 

            Monsieur Justin DANIEL   X   

            Monsieur Christophe ROOS X    

            Monsieur Philippe JOSEPH   X   

            Monsieur Axel ARTHERON   

Collège B 

X   Visioconférence 

            Monsieur René DORVILLE X    

            Monsieur Philippe HUNEL X    

            Madame Leïla CARDOU  Collège 

BIATSS 

X    

            Monsieur Olivier PORTECOP X    

            Monsieur Melvine DESIR Collège 

Etudiant 

X    

            Madame Raïssa GABOURG X   Visioconférence 

            Monsieur Charles CHAMMAS  

 
Personnalités 
extérieures 

X    

            Monsieur J.C. KOMOROWSKI  X   

            Madame Olympe FRANCIL X    

            Monsieur Christophe GABUT X   Visioconférence 

            Madame Sandra GALLY   X René DORVILLE 
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Ordre du jour 

 

1-  Validation du relevé de décisions du CP du 20 juin 2023 

2- Affaires ressources humaines 

      Campagne d’emplois 2024 

 Enseignants 2nd degré 

 Enseignants-chercheurs  
       Enseignant Contractuel 

       Professeur Contractuel 

       Demande de transformation de poste 

3- Affaires institutionnelles 

 Note relative au dispositif de vidéoprotection 

 Conventions 
 
4- Affaires pédagogiques  

 DU APG 

 DU Gestion Patrimoine Banque 

 DU ETP 

 DU IASV 
 
5- Vie de Campus 

   Bilan JANE 2023 

6-  Questions diverses 

 

 

 
La séance est ouverte à 14h30 avec la participation de 11 membres présents dont 1 membre 
représenté et 3 membres en visioconférence.  
L’ordre du jour est énoncé comme envoyé aux membres. 
 
Une question diverse est exprimée à savoir : Quelle communication mettre en place autour de la 
participation de la Faculté STE au Relais pour la vie (piloté par la ligue contre le cancer) qui aura 
lieu le week-end du 21 octobre 2023 au Stade de Dillon. 
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Point 1 – Validation de relevés de décisions 
 
Le relevé de décisions du 20 juin 2023 est présenté puis soumis aux votes des administrateurs. 
 

  

Nombres de membres présents  11 

Nombre de voix POUR 11 

Nombre de voix CONTRE 0   

Nombre d’abstention 0 

Ne prend pas part au vote 0 

                                        
 Avis : Favorable à l’unanimité des membres présents et représentés 
 
2 – Affaires ressources humaines 
 
 Campagne d’emplois 2024 
 
Il s’agit d’une campagne nationale pour les enseignants du 2e degré et les enseignants 
chercheurs. Les demandes ont été formulées et remontées par les composantes.  
Des discussions auront encore lieu au niveau de certaines composantes sur l’opportunité de 
publier des postes dans la mesure où certaines formations fonctionnent moins bien que d’autres. 
A noter également que certaines formations sont en cours d’adaptation. 
 

 Enseignants 2nd degré 
 
Avec un service statutaire de 384 heures, un tableau de quatre demandes de publication est 
présenté. Il s’agit de professeurs agrégés et professeurs certifiés. La prise de fonction est 
programmée au 1er septembre 2024. Il est à rappeler qu’il s’agit d’une campagne nationale. 
 
Après échanges et discussions, le tableau de recrutement des enseignants du 2nd degré est soumis 
à la validation des membres. 

                                                  

Nombres de membres présents  11 

Nombre de voix POUR 11 

Nombre de voix CONTRE 0   

Nombre d’abstention 0 

Ne prend pas part au vote 0 

                                        
 Avis : Favorable à l’unanimité des membres présents et représentés. 
 
 

 Enseignants-chercheurs 
 

Cette campagne concerne les maîtres de conférence et les professeurs d’université pour une prise 
de fonction au 1er septembre 2024. 
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Après échanges et discussions, le tableau de recrutement des enseignants-chercheurs est soumis 
à la validation des membres. 
 

                                                  

Nombres de membres présents  11 

Nombre de voix POUR 11 

Nombre de voix CONTRE 0   

Nombre d’abstention 0 

Ne prend pas part au vote 0 

                                        
 

 Avis : Favorable à l’unanimité des membres présents et représentés 
 

 Recrutement 2023-2024 
 
Il s’agit de demandes de recrutement l’année universitaire 2023-2024 émises par deux 
composantes. 
                                                  

Enseignant contractuel 
 
Après échanges et discussions, le tableau de recrutement d’un enseignant contractuel est soumis 
à la validation des membres. 
 

                                                  

Nombres de membres présents  11 

Nombre de voix POUR 11 

Nombre de voix CONTRE 0   

Nombre d’abstention 0 

Ne prend pas part au vote 0 

                                        
 

 Avis : Favorable à l’unanimité des membres présents et représentés 
 

Professeur contractuel 
 
La faculté Sciences Technologies Environnement (STE) a formulé une demande de recrutement 
d’un professeur contractuel pour l’année universitaire 2023-2024.  
 
Après échanges et discussions, le tableau de recrutement d’un professeur contractuel est soumis 
à la validation des membres. 
 
                                                  

Nombres de membres présents  11 

Nombre de voix POUR 11 

Nombre de voix CONTRE 0   

Nombre d’abstention 0 

Ne prend pas part au vote 0 

                                        
 Avis : Favorable à l’unanimité des membres présents et représentés 
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Transformation de poste 
 
Il s’agit d’une demande de transformation de poste, dans la campagne d’emploi. Ce support a 
fait l’objet d’un redéploiement de l’Institut National Supérieur du Professorat et de l’Education 
(INSPE) d’un professeur de lycée professionnel (PLP) vers la faculté Lettre et Sciences Humaines 
(LSH).  

Le recrutement s’est avéré infructueux en raison des conditions salariales peu attractives. La 
composante souhaite cette transformation en PRCE (Professeur certifié) pour attirer de meilleurs 
profils et mieux recruter. 

Après échanges et discussions, la demande de transformation de poste est soumise à la validation 
des membres. 

Arrivée d’un membre à 14h39, le vote passe à 12 au lieu de 11. 
 

                                                

Nombres de membres présents  12 

Nombre de voix POUR 11 

Nombre de voix CONTRE 0   

Nombre d’abstention 1 

Ne prend pas part au vote 0 

                                                  
                                        

 Avis : Favorable à la majorité des membres présents et représentés 
 
 
3 – Affaires institutionnelles 
 

 Note relative au dispositif de vidéoprotection 
 

Cette note relate les conditions d’installation de caméras de surveillance dans le cadre de la 
sécurité des biens et des personnes. Il est aussi rappelé que l’établissement reçoit du public et 
coopère avec les services de l’état.  

Le pôle a été accompagné par le GIGN et le service de gendarmerie. Ce projet s’inscrit dans le 
cadre de la sécurisation des campus et bénéficie d’une subvention de Collectivité Territoriale de 
la Martinique. Sept caméras sont déjà installées au niveaux des allées stratégiques, d’autres 
pourront éventuellement l’être. Le dispositif est amené à évoluer. Les agents de sécurité auront 
accès aux caméras au niveau de la loge d’entrée. Le dispositif est prêt. Il pourra servir aux forces 
de l’ordre surtout en cas de difficultés (si besoin de retracer un évènement). Le choix du 
positionnement de certaines caméras permettra d’aider les autorités à capter les plaques 
d’immatriculation.  
 
Les membres se sont interrogés sur le coût du dispositif et quel était le programme global de 
sécurité ainsi que les campagnes pédagogiques de gestes qui sauvent. 
 
Une convention avec la Croix-Rouge est en pourparlers et des exercices d’accompagnement sont 
à reprogrammer sur le site. Pour chaque évènement réalisé sur le pôle nous sommes 
accompagnés d’un service de sécurité. 
 



6 
 

Concernant la sécurité de l’Université, une convention avec la Collectivité Territoriale de 
Martinique a permis de financer à hauteur de 82.000€ l’installation de barrières sur les campus 
de Fort-de-France et de Schœlcher ainsi que de caméras sur le campus de Schœlcher. L’enveloppe 
dédiée aux caméras est de 20 000€.  
 

 Conventions 
 
Trois conventions de location et de mise à disposition ont été présentées pour approbation. 
 
Ce sont des conventions de prestations déjà réalisées. 
 
Après échanges et discussions, le tableau des conventions est soumis à la validation des 
membres. 

                                                  

Nombres de membres présents  12 

Nombre de voix POUR 12 

Nombre de voix CONTRE 0   

Nombre d’abstention 0 

Ne prend pas part au vote 0 

                                        
 Avis : Favorable à l’unanimité des membres présents et représentés 
 
4 – Affaires pédagogiques 
 
Il s’agit de quatre diplômes universitaires du Bureau de la Formation Continue et de 
l’Apprentissage (BFCA). Le BFCA intervient en appui des composantes de l’université et/ou des 
acteurs du territoire qui souhaitent développer des formations avec des publics particuliers. 
Certaines formations pensées par des acteurs extérieurs intéressent aussi les personnels de 
l’établissement. Toutes les maquettes ont été validées en commission formation et vie 
universitaire (CFVU). Ces formations constituent pour l’établissement une opportunité 
d’engranger des ressources propres. Ces formations sont ouvertes à tout public. 
 
Après échanges et discussions, les DU sont soumis à la validation des membres. 

 DU APG -Acheteur Public Généraliste- 

 DU GPB -Gestion Patrimoine Banque- 

 DU ETP –Education Thérapeutique du Patient- 

 DU IASV –Ingénierie de l’Administration du Spectacle Vivant- 
 

                                                  

Nombres de membres présents  12 

Nombre de voix POUR 12 

Nombre de voix CONTRE 0   

Nombre d’abstention 0 

Ne prend pas part au vote 0 

                                        
 Avis : Favorable à l’unanimité des membres présents et représentés 
 5 - Vie de campus 
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Le bilan de la Journée d’Accueil des Nouveaux Etudiants (JANE) du mercredi 6 septembre 2023 a 
été très satisfaisant. 
Ce fut un vrai succès avec la participation de plus de 1.230 étudiants primo entrants présents. 
Des salles et des amphithéâtres ont été connectés. Le personnel et les composantes se sont 
investis pour accueillir au mieux les étudiants. 
 
6 - Questions diverses 
 
Quelle communication autour de la participation des étudiants de la faculté Sciences 
Technologies Environnement (STE) au relais de la vie organisée par la ligue contre le cancer le 
week-end du 21 octobre 2023 au stage de Dillon. Il s’agit d’un relais de vingt-quatre heures du 
samedi 16h au dimanche 16h. A rappeler que c’est un dispositif pour lutter contre le cancer et 
l’objectif est de récolter des fonds. L’objectif premier est de participer et d’avoir une cagnotte 
conséquente à la fin. L’inscription est nominative et coûte 5 €. Le partenaire est le comptoir 
médical.  
L’avis est favorable. Il est demandé à la faculté de se rapprocher du service communication pour 
relayer cette information. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 15h45. 
 
 

  
 
 

Fait à Schœlcher, le 14 septembre 2023 
 

Le Vice-Président du Pôle Martinique 
 
 

 
Laurent MANYRI  

 


